
Von: Stadtrat <stadtrat@weissenfels.de>
Datum: 19. Juli 2016 um 10:42
Betreff: AW: Ratsinformationssystem
An: Monika Zwirnmann <m.zwirnmann@gmail.com>

Sehr geehrte Frau  Zwirnmann,

bei dem von Ihrer Fraktion im Stadtrat verlesenen und auch schriftlich übergebenen Dokument 
handelt es sich um keine Anfrage. Ich zitiere aus dem Dokument: „Die Fraktion BfG-WV/GRÜNE 
bittet die im Verwaltungsrat der Abwasser Weißenfels AöR tätigen Stadträte sich dafür einzusetzen, 
dass im VR Beschluss Nr. 22-4/2016 der Hinweis auf HKB II gestrichen und eine 
gesetzeskonforme Formulierung verwendet wird …“  Dieses Schreiben wurde durch das Büro 
Stadtrat dem Oberbürgermeister, allen Fraktionsvorsitzenden und auch der AöR zur weiteren 
Verwendung übergeben. Darüber hinaus hatten auch alle anwesenden Mitglieder des 
Verwaltungsrates durch das Verlesen im Stadtrat Kenntnis davon.
Es handelt sich also dem Grunde nach um eine Bitte Ihrer Fraktion an die Mitglieder des 
Verwaltungsrates. Eine Frage lässt sich diesem Schreiben nicht entnehmen.
Um eine Anfrage handelt es sich nur, wenn eine konkrete Frage an den Oberbürgermeister gestellt 
wurde, die durch ihn selbst oder seine Verwaltung anhand eines konkreten Sachverhaltes 
beantwortet werden kann. Diese Frage wird in das Ratsinformationssystem eingestellt und dort vom
zuständigen Fachbereich beantwortet.  Eine Bitte kann nicht beantwortet werden – weder vom 
Oberbürgermeister noch von einem Fachbereich.  Daran ändert sich auch nichts, wenn als 
Überschrift das Wort „Anfrage“ verwendet wurde.   Es ist mir deshalb nicht möglich, ihr Schreiben 
als „Anfrage“ zu behandeln, was für eine Einstellung ins Ratsinformationssystem erforderlich wäre.
Selbstverständlich steht es Ihnen z.B. in der nächsten Stadtratssitzung frei, die Mitglieder des 
Verwaltungsrates um Stellungnahme zu bitten, wie mit der Bitte der Fraktion im Verwaltungsrat der 
AöR verfahren wurde.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag
Birgit Knittel
Stadt Weißenfels
Büro des Stadtrates

Telefon:   03443 370 205
Fax:            03443 370 203
E-Mail: stadtrat@weissenfels.de

 Von: Monika Zwirnmann [mailto:m.zwirnmann@gmail.com]
Gesendet: Freitag, 15. Juli 2016 13:00
An: Stadtrat
Betreff: Ratsinformationssystem

Sehr geehrte Frau Knittel,

Eine Überprüfung im Ratsinformationssystem der Stadt WSF hat ergeben, dass die von meiner 
Fraktion im Stadtrat gestellte Anfrage weder registriert noch eingestellt ist. 
Diese Anfrage wurde ordnungsgemäß vor Sitzungsbeginn beim Stadtratsvorsitzenden, Herr 
Freiwald eingereicht, bzw. entgegengenommen und unter TOP Anfragen verlesen und den 
Stadträten somit mündlich vorgestellt. Wir erwarten, dass diese Anfrage genauso wie alle übrigen 
zu dieser Sitzung gestellten Anfragen registriert und über das Infoportal der Stadt den interessierten 
Bürgern zur Kenntnis gegeben wird. 



Wir haben Ihnen zudem diese Anfrage auch als Datei zur Verfügung gestellt. Bitte informieren Sie 
mich, sobald Sie diese nochmal im Anhang beigefügte Anfrage ins Netz gestellt haben.

 Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsvorsitzende

Monika Zwirnmann

 


